

EXEKUTIVE DER DEUTSCHSPRACHIGEN GEMEINSCHAFT

Anerkennung

Aufgrund des Dekretes des Rates der Oeutschsprachigen Gemeinschaft vom 28. Juni 1988 und des günstigen Gutachtens der durch den Gemeinschaftsminister berufenen Prüfungskommission vom 15. Februar 1992 wird dem

KONIGLICHEN MANNERGESANGVEREIN MARIENCHOR EUPEN

für seine hervorragende künstlerische Leistung zum 1. Januar 1992 das Statut einer Amateurkunstvereinigung mit besonderer künstlerischer Auszeichnung verliehen.

Eupen, den 11. März 1992

FÜR DIE EXEKUTIVE

BERND GENTGES

GEMEINSCHAFTSMINISTER